

# OBERHARZ



Holger Ernst (oben) und Horst Irmer versehen die gespendeten Fenster mit ihren Namens-Aufklebern.

Foto: Ebeling

## Fensterspender für die Nachwelt verewigt

Malerfirma Nietzel bringt Namens-Aufkleber an

**Clausthal-Zellerfeld.** Die Vorbereitungen auf das Pfingstfest in der Clauthaler Marktkirche zum Heiligen Geist laufen nicht nur bei den Chören und Organisten auf Hochtouren. Auch die Danksagung an die Fenster-Sponsoren ist eine entscheidende Runde weiter. Am Freitag und gestern brachten Holger Ernst und Horst Irmer von der Firma Nietzel die Namen der jeweiligen Spender direkt an deren Fenstern an.

Insgesamt 94 Privatleute, Unternehmen und Clubs hatten während

der Außensanierung des Gotteshauses mit Beträgen zwischen 500 und 5000 Euro pro Kirchenfenster zur Finanzierung beigetragen.

Im Rahmen des Pfingstfestes will der Kirchenvorstand mit Dorothee Austen an der Spitze den Spendern öffentlich auf besondere Weise danken. Und mit einem viertägigen Konzertprogramm einschließlich Langer Orgelnacht um neue Spenden werben – für die Innensanierung und den Bau einer neuen Orgel hinter dem historischen Prospekt. *bf*